



# Marta Encinas-Martín

**Embajadora de Género en Educación de la  
OCDE**

Marta Encinas-Martín, Embajadora de Género en Educación de la OCDE y aboga por la igualdad de género en el ámbito educativo, con especial atención a influir en la elección de carreras profesionales equitativas.

En su calidad de Asesora Principal de la Dirección de Relaciones Mundiales y Cooperación de la OCDE, dirige el desarrollo de asociaciones y fomenta las iniciativas de colaboración entre los gobiernos, el sector privado y otras organizaciones internacionales, centrándose en la región de América Latina.

Marta trabajó anteriormente en la UNESCO, donde desempeñó un papel importante en la configuración del panorama educativo mundial a través de sus contribuciones al programa internacional Educación para Todos. Durante ese tiempo, desempeñó un papel decisivo en el establecimiento de objetivos ambiciosos y en la aplicación de estrategias de medición eficaces para seguir los avances en la educación de los países en desarrollo.

